



Una nutrida delegación de deportistas locales representaran a la provincia en los juegos nacionales Evita 2018 a desarrollarse en Mar del Plata desde el 22 hasta el 27 de octubre. "El Deporte en Apóstoles, es Política de Estado Municipal", dijo, el Intendente, Viale

La delegación apostoleña fue presentada en conferencia de prensa encabezada por el Sr. Intendente Lic. Mario Viale junto a la Directora de Deportes y Juventud Prof. Marcela Coutto

Delegación Apotoleña

Gimnasia Artística

Josefina Poterala, Agostina Ledesma, Ana Paula Espinola.

Boxeo

Cesar Da Silva, Marcos Mamani

Mountainbike

Elías Semczuk, Jair Nascimento, Micaela Chapay

Ciclismo Pista

Juan Ramon Espindola, Maria Espindola

Vóley

Tomas Voulquin, Ahumada Facundo

Tiro

Jorge Minño

Deportistas apostoleños representaran a Misiones en los nacionales EVITA

Jueves, 18 de Octubre de 2018 20:26

